

会報荒井山

九月八日(日)今年度第三回目の役員班長会議が荒井山ハウス二Fで開催されました。会長報告では七夕祭り、敬老のお祝い、宮中文化作品展、の各課題についての説明がありました。役員人事については総務部副部長に監事の松原光雄氏が兼任就任する経緯の説明があり次年度の会長・副会長選出についても手順説明がなされ承認されました。今年度の敬老対象者七十五歳・八十歳九十歳百歳の方、総数は三十九名で九月十六日の敬老の日に二条十七丁目の海鮮中華れんげ堂でお祝いの会が企画承認されました。今月二十八日に開催予定の宮中地域文化作品展についても昨年同様の内容で実施、多数の出展要請がありました。

広報部発行第三回役員班長会議

〔議事録ダイジェスト版〕

○会長報告

次第にあるように七夕・敬老祝宮中文化作品展ランドゴルフについて審議の他、副会長・総務部長について詳細説明をした。

○七夕祭り参加総数は二百八十六名、カブトムシが好評。食材関係もおおむね良好であった。

・他町内会参加も分け隔てなく気持ちよく参加できた。

・短冊飾りつけの子供参加は現実的には時間的に不可

○宮中地域文化作品展開催時間が少なく問題多し

○総務部長・副会長問題について坂東総務副会長から辞任の申し出があり、総務部長については松原監見提出事を兼任で副総務部長等して本日付けで承認就任決定。

・正副会長選出会議での参考に
する為参考意見を役員班長依頼

○松原光雄監事自己紹介

春から監事として会計監査を通じて町内会の活動を把握、国鉄・JR各種人事・営業畑を経緯し現在はフリーであるが町内会の支えを果たしたいが一気に行くかは状況次第で判断したい。

○敬老の日のお祝いについて

九月十六日十三時半〜れんげ堂で実施。回覧での募集については検討の余地がある。

○ランドゴルフについて

実行委員は参加者から選抜が基本であるが現在まだゼロ。参加者募集中。

○会計部一般会費入金進捗状況七十二パーセント未納は九班と十三班の二つの班のみ。特別会員法人はプレイシヤスランド・らくら宮の森の二法人ですすでに請求書を発送済み収入全体は六

十パーセントの進捗状況。

予算執行率は四十パーセントで推移。サイレンス宮の森については請求書を発送済み。インハビット管理会社については至急請求書を発送の予定。

○保安部八月二十五日防災フェ

ステバル実施来年度は大倉山小学校が担当なので多くの参加を望みたい。・街路灯三灯札幌市に移管、十班にも街路灯を設置予定。

○衛生部十一月十四日癌検

診 ○敬老の祝い九月十一日に商品券担当者に配布予定

○広報部広報九十三号を回覧

○荒井山倶楽部参加者が減少気味特に麻雀の参加者募集中

○宮中PTA地域文化作品展は多く出せる工夫を学校と共にしていきたい。

○管理棟入り口鍵チェーン位置が変わるので駐車については管理棟側に寄せて駐車を徹底



〔七夕祭り荒井山緑地〕



〔女性部陶芸体験教室〕



コラム荒井山 先日、西武ライオンズの山川穂高選手と落合博満三度の三冠王である球界随一の慧眼主（大谷翔平の二刀流を当初から支持）との対談を聞いた。現在本塁打四一本打点百十打点のパリーグホームラン王の山川選手がどうすれば三冠をとれるかと尋ねたら、意外な言葉が落合レジェンドから返ってきたそれは全く技術的な事でなく「練習のために家を球場近くに引越したそうだね、それを聞いて本物だと思った。あとは人に見えない所で見えない時間で如何に努力するか本人次第」との答え。要は人より二十四時間どれだけ努力したかで結果が出る。山川選手は現在打率で苦しんでいるようであるが、どんな結果を残すのか三冠王での「沖縄の生んだぞすこいポーズ」を見てみたい衝動にかられた。〔戎記〕

〔八月資源回収実績〕

新聞	2,910kg	17,460円
雑誌	260kg	780
段ボール	1,140	4560
アルミ缶	25	1,000
布類	10	30
鉄類	50	100
計	4,452.4kg	24,334円
前年比	145%	155%

○お悔やみのおしらせ

七月十一日 七班
寺田政代さん
弔問 戎 会長
八月十七日 八班
吉田顯治さん
弔問 戎 会長
八月二十三日 十一班
野中敏子さん
弔問 戎 会長

荒井山町内会ホームページ

<http://www.araiyama.jp>